
【議会運営委員会所管分】

1 議会運営員会 議会報告会

・「映像による議会報告会」このような取り組みはとても良いと思う。
コロナ禍でなくとも、家に居ながらにしてどのような事が審議され、どのように
決まったのかなどが分かるのは今時だと思う。今後もどんどんやってほしい。
・普段思う些細なことでも、気軽に意見させて頂けるとよいと思う。
・今後は、議会もしくは議員としての未来の創造等、市長と共に、もしくは相反
して三豊市の未来について語り、コメントを受けて欲しい。
・これからも市民に寄り添った活動をお願いする。よく分かる議会報告はありが
たい。
・最後のNG映像も良い。議会の堅いイメージが最後になごむ。

　コロナ禍で、どうすれば議会報告会ができるのか、思案の結果の報告会であっ
た。ご意見を受け止め、内容・方法等をさらに考慮して、よりよいものにしていき
たい。

2 議会運営委員会
議会報告
議会審査
議会活性化

・紙の議会だよりではない動画配信からは、各議員の想いが伝わってくる。
　三豊市長と議会の両輪での新しい施策に、現場職員が連動して成果が上がるよ
う期待している。
・議会の情報が手軽に入手できる非常に良い方法だと思う。ＩＣＴからＩＯＴ、
さらにＡＩへと三豊の未来を感じる。デジタル化大いに進めてほしいが、高齢者
にも分かりやすくお願いする。
・今後も市をよくするための建設的な意見をお願いする。

　本市は、デジタルファースト宣言をしている。議会としても、大切な税金である
ので、無駄のない細心の注意を図りながら、デジタル化を検討していきたい。
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